



Ein bisschen Fan-Deko muss sein: Die deutschen und die mexikanischen Schüler freuen sich auf das WM-Spiel. FOTO: MEYER

## Mexikanische Schüler tippen auf deutschen Sieg



FIFA WORLD CUP  
RUSSIA 2018

**NEUMÜNSTER** Sie feiern zusammen, egal, wer gewinnt: Carla (15) und Jasmin (14) von der Alexander-von-Humboldt-Schule freuen sich ebenso auf die Fußball-WM-Begegnung Deutschland-Mexiko am Sonntag, wie ihre mexikanischen Gäste Andrea (14) und Santiago (14).

Die beiden Nordamerikaner sind Teil der Austauschschüler-Gruppe

aus Mexiko-Stadt, die noch bis zum 24. Juni ein buntes Besichtigungsprogramm in Schleswig-Holstein vor sich hat.

Ultimative Fans werden die Schüler nur zu Meisterschaften, aber dann werfen sie sich auch schon einmal eine Fahne oder eine Kette um, tragen ein Trikot oder setzen sich einen schicken Hut auf.

„Bei uns zu Hause ist Fußball ein wichtiger Nationalsport“, sagt Andrea. Auch in Mexiko fiebert man beim Public Viewing mit. Alle Schüler schauen das Spiel in Deutschland aber privat. „Wir haben auch noch weitere mexikanische Freunde bei uns zu Hause zu Gast“, sagt Humboldtschülerin Carla.

Die Tipps der Schüler setzen klar auf den Sieg Deutschlands. Andrea

fürchtet, „dass unsere Mannschaft zwar gut spielen wird, aber gegen die Deutschen keine Chance hat“. Entsprechend hoch fällt mit 5:3 für Deutschland auch ihr Tipp aus. Santiago setzt ebenfalls auf einen torreichen deutschen Sieg mit 3:2.

Carla und Jasmin tippen

*„Unsere Mannschaft wird zwar gut spielen, hat aber gegen die Deutschen keine Chance“*

Andrea  
mexikanische Schülerin

beide auf ein Tor für Mexiko. Bei den Toren, die die deutsche Nationalmannschaft schießen wird, gehen die Meinungen aber auseinander: Jasmin tippt auf 2, Carla auf 3 Tore.

gme

HC, 16.6.18, 59